

Aujourd'hui la lumière a brillé!

La couronne de l'Avent



À Noël, les chrétiennes et les chrétiens célèbrent la naissance de Jésus, lumière du monde.

Pour les chrétiennes et les chrétiens, le quatrième dimanche avant Noël marque le début de l'Avent. C'est aussi le début d'une nouvelle année liturgique. Le prêtre porte des vêtements violets pendant la messe. On s'arrête pour prier et réfléchir en vue de grandir comme des enfants de Dieu.

Dans plusieurs paroisses, on reprend la tradition populaire de la couronne de l'Avent.

On sort la couronne de l'Avent pour la déposer au pied de l'autel à l'église. On peut même en placer une dans sa salle de classe. Cette couronne est faite de branches de sapin ou d'épinette et décorée de quatre bougies : trois violettes et une rose. Elles entourent un grand cierge blanc qui représente Jésus vivant avec nous aujourd'hui.

La première bougie violette est allumée le premier dimanche de l'Avent.

Le deuxième dimanche de l'Avent, on allume la deuxième bougie violette.

La troisième bougie est rose et nous rappelle la joie de vivre avec Dieu qui veut que nous soyons heureuses et heureux. Elle est allumée le troisième dimanche de l'Avent.

Enfin, la quatrième bougie est violette et est allumée le dimanche juste avant Noël.

La fête de Noël est une occasion de se rappeler que Jésus est la lumière du monde. Il est venu annoncer la Bonne Nouvelle de Dieu à tous les peuples. Et la Bonne Nouvelle de Dieu, c'est que les pécheurs, les pauvres et celles et ceux qui souffrent sont aimés de Dieu.

- Explique ce que font les chrétiennes et les chrétiens pendant le temps de l'Avent.
- 2 Quelle est la couleur liturgique du temps de l'Avent?
- 3 Quelle est la Bonne Nouvelle que Jésus vient annoncer?



Pour se rappeler cette Bonne Nouvelle, il arrive parfois à des jeunes de se rassembler et de faire le tour des maisons en chantant des cantiques de Noël. Les sous qu'elles et ils recueillent leur permettent de venir en aide aux pauvres. Certains préparent aussi des paniers de Noël pour les distribuer aux personnes dans le besoin. La naissance de Jésus rappelle qu'il est la lumière qui allume nos cœurs pour donner la joie et l'amour à celles et à ceux qui ont le cœur triste.



Explique la façon dont tu deviens, toi aussi, comme Jésus, une lumière de joie et de paix.

Partout sur la terre, le monde s'arrête pour célébrer la paix de Noël!

Ô nuit de Paix!

L'étoile de Noël ou un ange se trouve sur tous les arbres de Noël du monde entier. Les maisons sont habillées de petites lumières qui scintillent. Elles rappellent la naissance de Jésus, lumière de paix et d'amour pour toutes les personnes de la terre.

